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Ortschaftsrat Neundorf 21.04.2022

AF 0564/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Riemann

Ich bitte um Prüfung möglicher „Schwarzgeldkasse“ in Kita´s und eine entsprechende
Rückmeldung.

Beantwortung:

Eine „Schwarzgeldkasse“ ist in den Kindertageseinrichtungen der Stadt Staßfurt nicht
vorhanden. Es handelt sich um die Getränkegelder, welche von den Leitungen der
Kindertageseinrichtungen der Stadt Staßfurt vereinnahmt, quittiert und in der Stadtkasse
eingezahlt werden. Auf Grund einer internen Prüfung muss diese Thematik überprüft werden.
Bis auf weiteres werden die Getränkegelder weiterhin von den Leitungen der
Kindertageseinrichtungen der Stadt Staßfurt vereinnahmt. Das Ergebnis der Überprüfung
wird den Leitungen der Kindertageseinrichtungen, Eltern und Ihnen bekanntgegeben.

Sven Wagner
Oberbürgermeister


